



kazakhstan inconnu

Ce voyage vous conduira de la capitale étrangement futuriste, Astana, jusqu'aux confins de l'ouest inconnu. La presqu'île de Magyschlak sur la mer Caspienne était autrefois un important point de passage des Routes de la Soie et encore aujourd'hui ses prairies entourant de nombreux points d'eau forment un contraste étrange avec l'aridité de la steppe environnante. Passé la nouvelle ville d'Aktau, vous rejoindrez un plateau d'où émergent d'immenses rocs de calcaire de toutes couleurs travaillés par l'érosion qui forment un décor saisissant. Les nombreuses grottes naturelles de ce sol karstique ont servi pendant des siècles d'habitations, de refuges ou de cellules de méditation. A Almaty, l'ancienne capitale au pied des Monts Célestes, vous prendrez le temps de digérer toutes les émotions ressenties durant ce voyage.

11 jours / 10 nuits. Dates à choix



Remarques

Voyage de Astana à Almaty. Pour les vols internationaux, d'autres catégories d'hôtels, la prolongation ou des modifications du programme: nous vous soumettons volontiers une offre détaillée.

Inclus

Programme complet de visites et excursions, frais d'entrée dans les sites, pension complète sauf à Astana et Almaty (déjeuner)

Prestations

Hôtels, yourtes et campements, y c. tente et matériel de camping, déjeuner avec petit déjeuner • Transferts d'arrivée et de départ en voiture privée avec chauffeur et guide • Transports: vols en classe éco., taxes comprises; voiture privée • Doc. de voyage.

Prix indicatifs par pers. en CHF

Dès 2 personnes

6'420

Dès 6 personnes

3'880

Astana (2 nuits) ✈️ Aktau (1 nuit) 🚗 Bautino (1 nuit) 🚗 Kogez (1 nuit) 🚗 Vallée Bozzhira (1 nuit) 🚗 Karynzhyark (1 nuit) 🚗 Aktau (1 nuit) ✈️ Almaty (2 nuits)

ITINÉRAIRE

Jour 1	Arrivée à Astana. Transfert à l'hôtel (2 nuits)	Hôtel 3*
Jours 1-2	Depuis 1997 Astana est la nouvelle capitale qui s'est développée rapidement. D'impressionnants nouveaux édifices qui façonnent un paysage urbain mêlant les styles asiatique, soviétique, occidental et futuriste, ont poussé comme des champignons dans la steppe. Dans le vaste parc municipal se trouve "Atameken", une longue carte du Kazakhstan avec des monuments majeurs en miniature. La mosquée Nur-Astana, une église russe-orthodoxe, une église catholique et une synagogue témoignent d'une cohabitation pacifique entre les différentes religions. La vieille ville présente un mélange d'architecture soviétique et quelques maisons historiques datant de l'époque tsariste et héberge le centre de la Culture du Président qui renferme un musée très intéressant.	
Jour 3	Vol Astana - Aktau (1 nuit)	Hôtel 4*
	Après avoir découvert de l'uranium et du pétrole dans la région, il fut décidé en 1958 de construire Aktau aux rues larges et droites. La cité étrange qui compte actuellement 184'000 habitants, devint également un lieu de villégiature prisé des élites soviétiques. Avec sa situation en bordure de mer et une lumière fantastique, la ville constitue une escale plaisante.	
Jour 4	Voiture Aktau - Bautino / 160 km (1 nuit)	Hôtel 4*
	En route pour le village côtier de Bautino qui est situé à l'extrémité de la presqu'île de Mangyshlak, visite de la nécropole Kochkar Ata avec ses dômes et ses tours miniatures et arrêt dans la petite ville de Fort Chevtchenko.	
Jour 5	Voiture Bautino - Kogez / 230 km (1 nuit)	Camp de yourtes
	Route pour la mosquée troglodytique de Shakpak-Ata. Sous une couverture immense de sable et de steppe, se trouve ce joyau architectural et spirituel incroyable. Les quatre salles du sanctuaire sont creusées dans une falaise de craie sur les rives de la mer Caspienne. Cette mosquée du X ^e siècle est parfaitement conservée de nos jours. Les mosquées souterraines étaient à l'origine, des grottes-ermitages pour les ascètes qui se retiraient dans le désert. Continuation vers la vallée de Torysh. Cette vallée habite de dizaines de formations rocheuses en forme de balles. Le village ethnologique Kogez a ouvert ses portes en 2017. Sur 6 hectares, il représente un village typique kazakh. Il se situe entre les légendaires montagnes Sherkala et Ayraktinsky.	
Jour 6	Voiture Kogez - Vallée de Bozzhira / 320 km (1 nuit)	Campement
	Route pour les somptueux canyons de Tuzbair et Bozzhira.	
Jour 7	Voiture Bozzhira - Dépression de Karynzhyark / 150 km (1 nuit)	Campement
	La dépression de Karynzhyark divise le plateau de Ustjurt de la presqu'île de Mangyshlak. La caractéristique distinctive du désert de sel sont les restes de cinq montagnes qui se lèvent à 150 m au milieu de la plaine. Trois d'entre eux sont regroupés et s'appellent "trois frères".	
Jour 8	Voiture Dépression de Karynzhyark - Aktau / 240 km (1 nuit)	Hôtel 4*

Jour 9	Vol Aktau – Almaty (2 nuits)	Hôtel 3*
Jours 9-10	Almaty (Alma Ata), ancienne capitale, n'est souvent qu'une étape sur la route des voyageurs. Il faut dire que la ville est récente et qu'elle ne possède ni curiosités ni charme particulier. Il s'agit pourtant d'une cité agréable et raffinée qui compte de nombreux parcs, d'excellents musées, marchés, théâtres et magasins. Son climat, dans une région sèche et bien irriguée au pied de hautes montagnes, est remarquable. On peut d'ailleurs se rendre au Centre d'entraînement de Médéo où ont été formés la plupart des grands sportifs de l'ex-Union soviétique, ne serait-ce que pour jouir de la vue et de l'air vivifiant.	
Jour 11	Transfert à l'aéroport. Fin des services.	

Les descriptifs de ville ne sont pas des programmes de visites.

Modifications réservées. Prix selon les taux et tarifs en vigueur au 01.11.2017.

Pour des modifications d'itinéraire, de programme et de prestations, d'autres catégories d'hôtels, etc, veuillez nous demander une offre détaillée.